

 Fecha:
 14-07-2025
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 2.900

 Medio:
 El Trabajo
 Cm2:
 329,0
 Lectoría:
 8.700

 Supl.:
 El Trabajo
 VPE:
 \$ 434.238
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Avanzan obras de construcción de canchas de fútbol en borde Río Aconcagua

## Avanzan obras de construcción de canchas de fútbol en borde Río Aconcagua

En el marco de las celebraciones del mes aniversario de Los Andes, el alcalde Manuel Rivera, destacó el compromiso del municipio con el deporte y, en particular, con las agrupaciones de fútbol sénior de la comuna, durante una visita a las obras de construcción de dos canchas en el borde río Aconcagua.

«Quisimos venir con la Liga Súper Sénior de Los Andes, que se mantiene con mucha vida y que fue una de las ligas que nos motivó a cumplir este compromiso. El

deporte ha sido un pilar en mi estrategia de alcalde estos últimos años, en todas sus dimensiones y para todos los grupos etarios. El fútbol sénior no es cualquier tema, tiene que ver con salud mental, con sentirse parte de una comunidad», señaló el alcalde Rivera.

Gabriel Rubio, presidente (s) de la Liga Súper Sénior 50, valoró el proyecto indicando que «para nosotros, que ya llevamos 25 años como liga, es un gran avance y logro. Hemos jugado en varios lugares, pero nunca tuvi-

mos algo como nuestro. Ahora estaremos cerca de todo y las facilidades que nos da la municipalidad son grandes».

Por su parte, Rafael Rojas, tesorero de la liga, dijo que «este nuevo proyecto nos llena de satisfacción en el sentido de poder decir que tenemos un lugar donde seguir haciendo nuestras actividades deportivas».

En tanto, **Luis Armijo**, presidente del Club San Lorenzo, también destacó la importancia de esta iniciativa. «Esto viene a darle un realce a las competencias de



Supervisión de obras de canchas.

los Súper Sénior 50. Este proyecto nos satisface mucho porque, a la larga, no somos solo jugadores, sino que formamos una familia de fútbol».

El municipio continuará con el avance de los trabajos en los campos de juego, cuyo proyecto alcanza una inversión de \$160 millones fondos Royalty, y consta de la construcción de dos canchas de fútbol con pasto natural, sistema de riego automático, cierre perimetral, demarcación y arcos nuevos.